
CONSEIL D’ETABLISSEMENT DES ETABLISSEMENTS 
PRIMAIRE ET SECONDAIRE D’ORBE ET REGION 

 

PV de la séance du CET 
Mercredi 8 mars 2023 à 20h à la salle de réunion 004 de 

Chantemerle à Orbe 

 

Présidence : Mme Claire-Lise Cand 

Secrétaire : Lucie Luna 

Présents : Isabelle G, M. Tharin, Silvia F., Lucille C., Virginie V., Lucie L., Claire-Lise C., 
Virginie W, Jérémie R. 

Excusés : M. Deslisle, Isabelle R 

Absents :  

Thèmes : 

1. Tour de table  
 

2. Approbation du PV du 17.11.22 
 
Le PV est approuvé. 
 

3. Élection d’un nouveau membre au CET 
Pour remplacer Ana Montesfusco, il y aura un remplaçant. Une élection sera faite au 
mois de mai à la séance du conseil intercommunal, une personne au sein du conseil 
communal sera élue. 
Info : Mme Renault démissionne de la Tournelle pour fin mai, par conséquent 
également du CET. 

 
4. Ébauche de projets « activités culturelles » facultatives au sein de l’école 

organisée par le CET 
Une rencontre a eu lieu entre C-L, Silvia et Isabelle R. L’idée serait peut-être de 
commencer par un sondage auprès des élèves pour voir s’il y aurait de l’intérêt pour 
des activités théâtres par exemple.  
C-L a contacté M. Xxx 
Volonté de vérifier auprès de l’école, ce qui se fait déjà, pour ne pas faire de doublon. 
M. Tharin : chaque année une spectacle a lieu (avec la Tournelle), avec pour idée de 
sortir le soir voir une pièce de théâtre à Lausanne, à la Tournelle .. Cette année 140 
élèves sont allés voir une pièce à Vidy. Cette année ce sera un spectacle de rue, en 
collaboration avec la Tournelle. 
A l’interne, il y a également l’enseignante de musique, qui anime un petit chœur.  
Il y a des prestations de prévention activités de type théâtrale, à travers les 
enseignants. L’année dernière une pièce de théâtre a été créé par les élèves. 
L’enseignant en art visuel a contacté un artiste dans la galerie Zwhalen qui débouche 



sur une exposition. Ce sont des prestations toujours en lien avec l’école, financées 
par. Ce qu’il faudrait réfléchir, ce sont des activités non liées aux enseignants. 
 
Silvia : plutôt l’habitude d’axer sur le primaire, plus d’intérêt pour les instruments. La 
présentation des instruments avait très bien fonctionné. Remarque que les enfants 
souhaitent jouer d’un instrument, être en contact avec quelqu’un qui en joue ; le rêve 
serait de pouvoir imaginer cela. L’aspect financier reste toujours une difficulté. Mais 
l’expression artistique est importante pour que les élèves apprennent aussi à se 
positionner à travers un domaine différent. Silvia trouvait intéressant d’imaginer des 
ateliers en collaboration avec les deux enseignantes de musique (primaire et 
secondaire) 
Virginie W : informe que l’ASIOR est face à des frais énormes avec le collège de 
Montcherand et le projet entre Montchoisi et Chantemerle. 
 
Ce projet se réfléchira au courant de l’été, avec l’éventuel remplaçant.e d’Isabelle 
Renault. 
 
Isabelle G : rappelle que la conseillère école parent, cherche souvent des activités 
sans frais pour des élèves sans possibilités financières, notamment activités 
musicales. 

 
5. Bal des promotions 2023 

29 juin 2023 à l’Aula de Chantemerle. Le Casino est déjà réservé pour 2024. 
La scène ne sera pas utilisée, les boissons seront dans le corridor. La salle est 
beaucoup plus grande que le Casino, la question est : permet-on aux élèves d’inviter 
qqn ? M. Tharin rappelle que la sécurité peut être compliquée vu les lieux. Il y a un 
groupe d’ados actuellement un peu compliqués qui ne respectent pas forcément les 
autorités. 
Thème : Bal masqués, Carnaval de Venise. 
Inscription : si possible avec code QR, paiement éventuellement paiement par twint 
et/ou 2 moments définis pour passer à la maison des jeunes. Et/ou à la salle de 
lecture de Montchoisi.  

 
6. Divers : 

- Lucie : Fruits à la récréation ?:  
Tentative qui n’a pas été une bonne expérience, car il y avait beaucoup de 
gaspillage et vu les régimes alimentaires, cela devient très compliqué. La 
thématique de l’alimentation reste intéressante. 
 

- Lucie : La prévention de la violence. Que se fait-il ? 
Gestion des conflits entre élèves entre 1p et 8p : Vers le Pacifique. 
Décol : 5-8p Climat de classe, comment se comporter avec les autres ? → 
Gestion des conflits. 
M. Tharin : Secondaire : très peu de violence dans les établissements, la difficulté 
est beaucoup autour du respect de soi, des autres, de la différence. 
Action Innocence : Je t’aime moi non plus. 
11ème : Vogay – respect de la différence des autres. 
 

- Isabelle G : Projet Précarité menstruelle, demande de budget à l’ASIOR de 200.- 
supplémentaire, demande des élèves : lettre préparée par élèves 7-8p pour 
mettre les boîtes aussi pour le primaire. Avant l’état payait le tout, maintenant 
c’est à la commune de reprendre cela. 
 

- Virginie V : remercie le primaire de la gestion qui a été faite lorsqu’un enfant a été 
renversé sur le passage piéton, la semaine dernière, aux abords du Pré 



Genevois. Questionnements autour de la responsabilité aux alentours de l’école ? 
Les trottoirs et passages piétons sont à la commune, le trajet de l’école est au 
parent. Une réflexion va être entreprise. 

 
- M. Tharin : une séance aura lieu le 27 mars à 19h30 au Casino : présentation 

publique du plan d’affectation de la zone entre Montchoisi et Chantemerle.  

 

 

La séance est levée à 21h50. 

La prochaine réunion aura lieu le 8 novembre à 19 heures a la salle 004 à Chantemerle. 

 

 

 

La Présidente   La Secrétaire  

      Claire-Lise Cand  Lucie Luna 


